

Querida Esperanza;

Te escribo, después de dos años y medio en prisión preventiva, para trasladarte algunas reflexiones sobre la llamada, con fines exclusivamente mediáticos, "Operación Púnica", y tu reacción ante todo lo que está pasando. Cuando hace dos años y medio estalló este asunto, te apresuraste a perdi Tierra al por medio, a decir que yo te llevé "salido vaina", y que, vamos, prácticamente no me conocías.

Reconozco que de todas las declaraciones de "compañeros de partido" las tuyas fueron las que más me dolieron. Durante ocho años vivimos muchas cosas juntos. Hemos trabajado, reído, llorado, y compartido mil confidencias. Gracias a tí, he sido Secretario Gral. del PP de Madrid y Consejero de muchas cosas.

Prácticamente todo lo que sé de política lo aprendí de tí, y siempre te he estado agradecido, a pesar de que, al final, fallaras en las formas. ~~Algunas veces te apoyé, otras veces te criticé, pero siempre te respeté.~~

Pocos como yo han sido testigos de lo mucho que has trabajado y de todo a lo que has renunciado al beneficio del interés general de los madrileños, especialmente de los más necesitados. Por todo eso te admiro, te estoy agradecido y cuentas con mi afecto y mi respeto.

Y por eso precisamente, y porque conozco tus profundas

convicciones liberales, me dolio tanto que no perpetuara  
mi presunción de inocencia. Aunque sólo fuera porque  
conoces a mi mujer, a mis hijas, a mi madre, y a tantos  
y tantos vecinos de Valdemoro que me quieren deberías  
haberte aliviado algunos comentaristas.

Eché en falta que, como defensora a ultranza de los derechos  
cívicos, te cuestionaras por qué estuve 5 días en mi calabozo  
sin que me tuviera declaración del juez que había ordenado  
mi detención, si era necesario detenerme en la puerta del  
colegio de mi hija menor, o para qué hace falta docenas  
de guardias civiles perfectamente equipados para obtener  
documentos oficiales de mi Ayuntamiento. Ni siquiera las  
preguntas que se adjudicó o contrató de forma irregular  
en tres años de gobierno, cuándo, por quién o para quién.  
Yo, después de 4 años de investigación y dos años y medio  
de tortura en prisión preventiva, aún no lo sé. Conozco  
una larga lista de delitos graves, pero te doy mi  
palabra de que no he encontrado en el sumario qué decisio-  
nes concretas son, a juicio del juez instructor y la fiscalía,  
susceptibles de reproche penal.

Dicho esto, te aseguro que no te guardo el menor rencor,  
al revés, la balanza sigue firmemente inclinada hacia lo  
muylo y bueno que me has aportado. Además, te agradezco  
que hayas tenido la valentía de denunciar la tremenda  
impunidad que supone esta laquísima prisión preventiva  
y que no sólo afecta al derecho a la libertad, sino  
que leiona gravemente otros tan importantes como la  
presunción de inocencia, la defensa, la igualdad de trato  
ante la ley, por citar sólo algunos.

Sales que, con mis mejores defectos, siempre he deido lo mejor de mí mismo por Madrid y por los principios y valores que compartimos. Y, aunque después de tanto baturra como se ha esparcido merece increíble, te aseguro que jamás he "metido la mano en la caja" y que soy inocente. Y, como me conoces bien, sales que lo voy a pelear hasta el final. "Ningún ataque sin respuesta", ¿te acuerdas?

Pero no me he decidido a escribirte por esto, sino por tu reacción, o, mejor dicho, tu no reacción ante las acusaciones de "financiación ilegal" del PP de Madrid. Ya no es la forma de actuar de la Esperanza que los afiliados del PP de Madrid conocen.

Hace dos años y medio, cuando registraron mi casa, se llevaron una libreta muy antigua en la que yo apuntaba ideas o anotaciones para no olvidarlas. Allí había unas notas sobre actos del PP que hicimos en las Juntas locales de Madrid. Recordarás que casi todos eran en las sedes a las que a veces ibas tú, y otras yo u otros cargos del partido o del gobierno. También hicimos actos sectoriales, con la lista de diputados, etc., etc. Debió ser en 2004 ó 2005, cuando llegaste a la presidencia del PP de Madrid. Yo asistí, como tantas veces, el nº de existentes preisto, quien se encargaba de mobilizar a los afiliados, y cesas así.

Pues bien, la interpretación absurda de esas notas, que no dice nada más, que no reflejan dinero ni nada por el estilo, llevaron al registro de la sede del PP de Madrid hace ya un año y a la imputación de nuestro Juzgado Regional.

Tú decidiste entonces dimitir. Según explicaste, habías cometido un error "in vigilando"!!!.

¿Significaba ésto que admitías que, contigo de Presidente, pudo haber financiación irregular, pero que, en todo caso, tú no te enteraste? Quiero pensar que no, pero el hecho es que nunca lo has aclarado y que esa duda ha quedado en el ambiente.

Una de tus frases preferidas, que tantas veces has repetido como consejo, es: "Todo se puede delegar menos la supervisión".

Y todos los que hemos trabajado contigo sabemos que siempre has actuado así. Absolutamente nada, ni en el Partido ni en el Gobierno, se ha hecho jamás sin que tú lo ordenaras o, al menos, dijeras el visto bueno. Todo de que ha citado a tus órdenes lo sabe. Más aún, era más que habitual que tú despedirás con cargos intermedios del Gobierno y del Partido (todos habían sido nombrados por tú) para tomar decisiones "punteando" a sus jefes orgánicos.

Por eso me sorprendió tanto lo de falta "in vigilando" en vez de proclamar la verdad, que bajo tu mandato la financiación del PP siempre se ha ajustado a la ley.

Yo lo creo, como creo en la honestidad de nuestro Gerente, del Tesorero, del contable, y de todos los que se han encargado de estos asuntos en el PP de Madrid.

Ha pasado más de un año desde el registro de la sede y tu dimisión y nadie ha pedido TRANSPARENCIA en las actuaciones. No es aceptable que en Democracia, en un Estado de Derecho, la policía registre la sede del principal partido del país, dimita por ello la Presidenta de la organización territorial más potente de ese

partido, se crea una crisis política en Madrid sin precedentes, y se extiende un manto de duda de este calibre, y nadie pida, y nadie dé, ninguna explicación de en base a qué hechos objetivos se ha tomado esta decisión. Los ciudadanos tienen derecho a saber las razones oficiales y sólidas que han justificado algo así y no las interpretaciones, filtraciones u opiniones interesadas que escuchan en las tertulias.

Pero es que estos días se ha ido un paso más allá. Se investiga ahora, al parecer, qué parte del dinero de los hospitales, el Campus de la Justicia, las carreteras y no sé qué más ha ido a parar al PP de Madrid.

Y eso es una enorme FALSEDAD. Sencillamente es mentira, y los madrileños en general y los afiliados del PP en particular necesitan que tú se lo digas. Necesitan que tú exijas públicamente "luz y taquigrafos". Que se diga quién, cuando, cuánto y cómo se ha destinado ese dinero y quién prendas hay. Yo estoy muy tranquilo, porque sé que eso no se ha hecho, que ni los consejeros de esos áres, ni los funcionarios, ni los empresarios, ni los personales del Partido han cometido ninguna irregularidad.

También creo que alguien debería decir de una vez que las causas generales, las investigaciones prospectivas y cuatro años de secreto de sumario son incompatibles con la Constitución Española. Yo llevé sometido a una causa general sobre mi vida cuatro años, pero ahora también la está sufriendo el PP y sus años al frente del Gobierno de la CAM.

Madrid tiene la mejor red hospitalaria y de atención primaria pública del mundo. No hay ninguna región en el planeta que se pueda comparar en materia de transporte público, dotaciones educativas públicas o de asistencia social. Y eso es así gracias al esfuerzo colectivo de los madrileños liderado por tí como Presidente de la Comunidad de Madrid. Y gracias también al extraordinario trabajo de alcaldes, concejales y funcionarios de todas las administraciones. Esta es la verdad y la realidad de un legado del que tú, como yo y tantos otros, puedes sentirte legítimamente orgulloso.

No hay derechos a que todo eso se tire por tierra sin que nadie levante de una vez la voz. Si no lo haces, se terminarán cumpliendo aquellas palabras de Bertolt Brecht ~~(que te diré más tarde)~~ aplicadas a una situación en donde infinitamente más terrible, espero que no me malinterpretas.

Yo voy a seguir luchando, no sólo por mí, sino por mi familia, mis amigos y tantos miles de valdemorenos y madrileños que un día depositaron en mí su confianza y a los que yo he servido, espero que con abierto, y afirmo que con absoluta honestidad y moralidad.

Estoy seguro de que en defensa de tus principios y valores y, sobre todo, porque se lo debes a los millones de ciudadanos que confían en tí, harás lo que sea más conveniente para que se celebre la verdad y se haga Justicia.

Un Lazo:  
Paco P.